

#SÜD-OST 07. September 2021

Das waren super 12 Monate - das „Freiwilliges Soziales Jahr“ in der EVG Geschäftsstelle Halle

Das Freiwillige Soziale Jahr (FSJ) ist ein Freiwilligendienst in sozialen Bereichen. Er wird in Deutschland für Jugendliche und junge Erwachsene angeboten, die die Schulpflicht bereits erfüllt und noch nicht das 27. Lebensjahr vollendet haben.



Die EVG Geschäftsstelle Halle hatte seit letztem September wieder einmal einen „FSJ-ler“ zur Unterstützung bei den anstehenden Aufgaben. Die täglich anfallenden Arbeiten müssen seit den Zeiten der Pandemie anders organisiert werden - es ist nicht weniger, sondern mehr geworden. Dabei ist jede Hilfe willkommen.

„Unser Leif“ nutzt die Chance, ein Jahr im Rahmen des FSJ in der Hallenser EVG-Geschäftsstelle tätig zu sein. „Unser Leif“ heißt mit bürgerlichem Namen Leif Max Breitwieser.

Die Beschäftigten der Geschäftsstelle Halle, als auch viele EVG Mitglieder, möchten sich auf diesem Wege von Leif Max Breitwieser verabschieden und ihm für den gezeigten Einsatz in den letzten 12 Monaten herzlichen Dank sagen.

„Lieber Leif, Du hast ein Jahr lang in vielen Bereichen mit und für unsere Mitglieder gearbeitet und warst stets Ansprechpartner bei allen Anliegen unserer Kolleginnen und Kollegen. Du hast uns tatkräftig bei den täglich anfallenden Arbeiten unterstützt. Dafür möchten wir Dir an dieser Stelle nochmals herzlich Danke sagen. Wir wünschen Dir für Deinen weiteren Lebensweg alles Gute und viel Erfolg!“

Die Verwaltungsangestellte der Geschäftsstelle Halle, Kollegin Kerstin Arnold, bedankte sich im Namen ALLER bei Leif Max, der hier eine besondere Verantwortung übernahm. In der Zeit der Corona-Pandemie hatte der FSJ'ler außergewöhnliche und vorbildliche Leistungen erbracht, Verantwortung für Dinge übernommen, die auch für die EVG nicht planbar waren und in diesem Freiwilligen Sozialen Jahr viel gelernt, so dass er die gemeinsame Zeit bestimmt nicht vergessen wird.

Bei der Verabschiedung erhielt Leif Max ein kleines Geschenk zur Erinnerung an die Zeit bei unserer Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft.